

Masjid Jami Ar-Raudhah Diresmikan, Simbol Gotong Royong dan Keharmonisan Warga Jakarta



Jakarta, 6 September 2024 - Jakarta Experience Board/ PT Jakarta Tourisindo (Perseroda) turut meramaikan acara peresmian Masjid Jami' Ar-Raudhah yang penuh khidmat pada Jumat (6/9). Acara dimulai dengan pelaksanaan salat Jumat berjamaah, dihadiri oleh Pj. Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono, jajaran pimpinan Pemprov DKI Jakarta, para ASN di lingkungan Pemprov DKI Jakarta, jajaran direksi BUMD DKI Jakarta. JXB sebagai salah satu BUMD DKI Jakarta turut hadir dalam momen bersejarah ini, sebagai bentuk dukungan terhadap pengembangan kawasan yang bertujuan menyediakan tempat ibadah yang nyaman bagi warga sekitar.

“Dengan diresmikannya Masjid ini, semoga Masjid ini menjadi wasilah bagi warga Jakarta khususnya Jakarta Selatan untuk beribadah dan mendekatkan diri kepada Allah SWT. Sekali lagi terima kasih kepada seluruh pihak yang turut mendukung. Sukses Jakarta untuk Indonesia” ujar Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono dalam sambutan beliau saat meresmikan masjid ini. Beliau menitipkan Masjid Jami' Ar-Raudhah ini kepada Walikota Jakarta Selatan selaku pengurus utama dan kepada warga sekitar serta para pedagang agar dapat bersama-sama merawat tempat suci ini.

Masjid Jami' Ar-Raudhah dibangun sebagai bagian dari pengembangan lahan milik Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Perikanan (KPKP) DKI Jakarta. Pj. Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono menjadi inisiator

dari pengembangan kawasan ini dan telah melakukan peletakan batu pertama di awal Maret 2024 yang lalu. Tidak hanya berfungsi sebagai tempat ibadah, kawasan ini tetap mempertahankan fungsinya sebagai pusat penjualan bibit tanaman oleh UMKM. Kehadiran masjid ini menjadi simbol semangat gotong royong dan kebersamaan, mengingat pembangunan ini dibiayai dari partisipasi masyarakat dan pejabat setempat, tanpa melibatkan APBD.

“Kami sangat berterima kasih kepada Bapak Pj Gubernur DKI Jakarta yang telah menginisiasi pembangunan tempat ini dan mempercayai seluruh BUMD DKI Jakarta dalam proses pembangunannya. Semoga dapat bersama-sama kita rawat sehingga Masjid Jami’ Ar-Raudhah ini dapat terus bermanfaat baik bagi warga sekitar” ujar Direktur Utama JXB, Yunn Bali Mohammad Yusuf yang turut hadir dalam acara peresmian ini.

JXB berharap Masjid Jami’ Ar-Raudhah dapat menjadi pusat kegiatan spiritual yang bermanfaat dan membawa berkah bagi warga sekitar. Diharapkan, masjid ini tidak hanya menjadi tempat ibadah, tetapi juga menjadi oase ketenangan dan kedamaian di tengah kesibukan warga Jakarta.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Jakarta Experience Board (JXB)

Email: hello@jxboard.co.id

Website: www.jxboard.co.id